

Öffentliche Bekanntmachung

**Wiederwahl des Schiedsmannes Eugen Weßler für den Schiedsbezirk IV
der Stadt Kerpen**

Der Rat der Stadt Kerpen hat in seiner Sitzung am 16.07.2013 Herrn Eugen Weßler, wohnhaft Kapellenweg 2a, 50169 Kerpen, zum Schiedsmann für den Schiedsbezirk IV wiedergewählt. Der Schiedsbezirk IV umfasst die Stadtteile Türnich, Balkhausen, Brüggen und Dürsfeld.

Der Direktor des Amtsgerichtes hat am 25.07.2013 die Wahl gemäß § 4 des Schiedsamtgesetzes für das Land Nordrhein-Westfalen bestätigt.

Die Wahl des Schiedsmannes wird hiermit öffentlich bekannt gemacht.

Kerpen, 30.07.2013

Marlies Sieburg, Bürgermeisterin